

an unsere geschätzten Kunden

21. Juni 2024

ELEKTRON übernimmt per 1. Juli 2024 die Geschäftsaktivitäten der amelec Electronic

Die Eigentümerfamilie der amelec Electronic GmbH und das Management der ELEKTRON AG haben gemeinsam beschlossen, ihre Geschäftsaktivitäten im Bereich elektronischer Komponenten zusammenzuführen.

Ab dem 1. Juli 2024 werden die Geschäftsaktivitäten der amelec Electronic GmbH in die Abteilung Leistungselektronik der ELEKTRON AG integriert. Alle Personen von amelec werden übernommen, wodurch sich für Sie keine Änderungen bei den Ansprechpartnern ergeben.

Als Spezialistin für Leistungselektronik bietet ELEKTRON hochwertige elektronische und mechanische Komponenten an. Die Integration ist ein wichtiger Schritt, um das Produkt-Portfolio sowie die Dienstleistungsangebote zu erweitern, um die starke Marktposition weiter zu festigen.

Gregor Ambühl, Geschäftsführer der amelec Electronic GmbH, betont: **«Für unsere Kunden ist es ein Mehrwert, dass sie neu von ELEKTRONs Portfolio, den zusätzlichen starken Partnerschaften und der erweiterten Fachkompetenz profitieren. Wir freuen uns auf die neue Ära».**

Philippe Müller, Abteilungsleiter Leistungselektronik der ELEKTRON AG, kommentiert: **«Mit der Integration der Geschäftsaktivitäten der amelec Electronic GmbH bauen wir unsere führende Position in der Leistungselektronik aus und treiben fachlich verstärkt unser Wachstum gezielt voran».**

Wir freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Partnerschaft und stehen Ihnen für Rückfragen jederzeit zur Verfügung.



Enrico Baumann
CEO Vorsitzender der Geschäftsleitung
ELEKTRON AG



Gregor A. Ambühl
Geschäftsführer
amelec Electronic GmbH



Philippe Müller
Abteilungsleiter Leistungselektronik
ELEKTRON AG

Über ELEKTRON AG

In den vier Geschäftsbereichen Leistungselektronik, Antriebstechnik, Öffentliche Beleuchtung sowie Solar- und Zahlungssysteme entwickelt die ELEKTRON AG technische Lösungen, die auf die Verbesserung der Energieeffizienz und die Schonung von Ressourcen ausgerichtet sind. Das Schweizer Technologieunternehmen mit Sitz in Au (ZH) hat sich in den letzten 70 Jahren kontinuierlich weiterentwickelt, neue Anforderungen und Bedürfnisse erkannt und daraus intelligente, kundenorientierte Lösungen geschaffen. Die langjährige Erfahrung in innovativem Engineering verbindet das Unternehmen mit einer ausgeprägten Dienstleistungsmentalität und persönlicher Beratung.